

90-9623-5-3



090645

TRADUCCION AUTENTICA
(I-489h/90)

090645

París, frente al Hospital Lenec

15 de junio de 1990

A LOS SOBERANOS Y JEFS DE ESTADO

SUS NACIONES

Saliendo del Santuario Mariano de la Medalla Milagrosa, encaminándome al Ferrocarril, estoy en la zona sanitaria. Un complejo hospitalario, donde por un lado emerge el grandioso Hospital de los Inválidos, el Hospital Lenec y por el otro, un complejo muy extenso, recientemente ampliado, complejo de investigación; no obstante, para hacerme un electrocardiograma, en 1986, estando enferma de corazón, solicitado por parte del Ambulatorio, (compuesto de) varios pabellones de medicina, se me dio la hora para varios días después.

La estatua del Santo de los pobres y enfermos reconforta a los que pasan frente al Hospital Lenec, el Santo que no abandona a ningún paciente, neonatos, huérfanos, etc., etc. - San Vicente.

Hoy, lamentablemente, en tanta organización estructural, que se podría considerar eficiente aparato sanitario, accesible



- // -

a todas las categorías de enfermos de que se honran las estadísticas: el 35% de la invalidez cardíaca, el 35% de las enfermedades del aparato respiratorio (París 1986), el 25% nacidos tarados por culpa del vino, tabaco, etc. (Berna), sobre lo cual daba alarma un cartel delante la farmacia, expresando que "andando adelante con pérdidas" por parte de la ciudadanía, estamos constrañidos a invitar la mano de obra extranjera.

La cirugía avanza con las guerras, pero no se debe operar tanto para explorar una enfermedad, eso es pecaminoso porque son pérdidas del cuerpo humano para la eternidad. Se quema parte del cuerpo humano que no se recupera. Dios creó al hombre armoniosamente perfecto. ... proceder según la medicina secular - lógicamente - determinando lo que es primario y secundario, nunca destruir células vitales⁽¹⁾. En general, no usar estupefacientes, porque destruyen una parte del individuo que queda bloqueado para siempre. Por demás, en la guerra, faltando los medios necesarios para operar, no se usaba ni siquiera éter; conozco religiosas operadas a la ..., completamente sin ser adormecidas. El cirujano especialista quedó sorprendido del silencio constante de la paciente; la señora Maria Elona de la Resurrección, polaca.

Mi primer diente extraído después de la guerra por un hermano de la Orden de San Juan de Dios, que causó junto con la enfermedad del corazón mi salida del Noviciado en Turín, fue sacado sin anestesia. Los parientes se preocuparon de avisar a un especialista para las extracciones de los dientes, que él conservaba

- /// -



- /// -

en un cajón, de muerte. Se publicó en un diario que había extraído unos 40.000 en Roma. Esta celebridad me sujetó las rodillas diciendo: "Yo sé como hacer con los enfermos de corazón" (sin anestesia total) (entre líneas; ni ninguna otra).

Si no se aplica anestesia, salvo en los casos extremos, el individuo gana física y psicológicamente.

El cuerpo humano es sagrado, las células, en general, deben conservarse.

Mientras la ciencia médica no encuentre resistencia alguna, debe operarse lo menos posible. Se hacen operaciones solamente por lucro. Se atiende comercialmente a las intervenciones, cosa humillante, no obstante, deberían establecerse leyes para que las intervenciones debidas, si son muy necesarias, se constaten por lo menos por tres especialistas conscientes. Es doloroso que el cuerpo humano, templo de Dios, sea usado para los fines económicos. Hace más de treinta y cinco años un Capellán dimitió de su cargo en un sanatorio porque una familia obligó estar en cama a dos hermanos para quitarles la herencia, pagando como si fueran mercancía, no para curarlos sino para hacer corroer (una palabra ilegible en el margen izquierdo) por los microbios y hacerlos impotentes para cualquier acción. Estos pobres niños debían haber estado "boca abajo" según se dice vulgarmente, hasta que el microbio hubiese triunfado.

En (un) otro hospital salvó a una joven esposa, cuya madre, de acuerdo con el personal del hospital, quiso hacer

- /// -

- //// -

estéril, infecunda, para no darle la parte del dinero perteneciente a los herederos. El capellán la hizo salir rápidamente, dándose cuenta de que la joven lloraba, hizo que la visitara un médico honesto, quien declaró que estaba totalmente sana.

Y que decir de una condesa, enviada a un manicomio por su marido que se hizo declarar tutor de su mujer, declarándola loca para quitarle los bienes. (Unas palabras semilegibles al márgen izquierdo: ...una celebridad ... de izquierda). Al no pagar la pensión se hizo una investigación y se descubrió que era propietaria de un palacio. El marido le había quitado incluso las joyas, sustituyéndolas por falsas. Este fue defendido por un celeberrimo abogado de izquierda de Roma en el período de posguerra. El capellán del manicomio dijo que hubo muchos casos de personas idóneas que fueron pasadas por locas, por tal motivo salió del manicomio, abandonando finalmente el sanatorio; de todos modos, en el hospital clínico, mantenido por Religiosos, el capellán salvó la joven esposa. Ciertamente, los Santos de los siglos pasados nos dieron su insuperable enseñanza. S. Camilo de Lellis, S. Juan de Dios, Religiosos de distintas ordenes religiosas entregaron a los pacientes el auxilio de confortación y atención primorosa.

Hoy día, cuando la cirugía y la medicina están en la vanguardia - lamentablemente - es imposible reducir las enfermedades contagiosas, provenientes de las enfermedades antiguas. Enfermos, fichados en los hospitales y enfermos sanados por

- //// -



- ///// -

su cuenta por especialistas privados, desconocidos por los organismos de Salud Pública. Las religiosas donan su existencia para atender a los más infectos; mientras las otras enfermedades llegan a un tercio por ciento (sic), las enfermedades infecciosas se duplican actualmente por la homosexualidad total, física y psíquica, pronto se acercarán a la mitad de 100: 45%. Si se llega a un 50%, se destruirá el género humano por la culpa.(sic)

Las autoridades del Estado son culpables por no reprimir lo que es contrario a la Ley Divina: espectáculos, la prensa que incita a los jóvenes, con fines de lucro. Una vez que se cae en la red del vicio, es difícil salirse. Lo comprendí siendo muy joven, en la oficina, por el razonamiento de dos hombres de media edad; estando jóvenes, la situación, por cierto, es mucho más seria. Se necesitan la "prevención y formación educativa". Hoy, con la explosión de los medios de comunicación social, poco se consigue con respecto a la perfección que eleva, santificando. Todas y las mejores energías de una nación deben confluir en el perfeccionamiento humano de la santidad vivida.

Si se pierde el objetivo de la existencia, se produce trastorno general. Dios exige la perfección total del hombre, espiritual y física, porque el cuerpo es su don, prestado para alcanzar la "Vida Eterna". El cuerpo tiene un lapso de tiempo breve, suficiente para obtener los méritos por medio de la gracia que Dios concede a las almas humildes. No se debe hacer del instrumento el fin. El cuerpo es tutelado para poder rendir al máximo para la vida futura. No es lícito que los hijos de padres desconocidos, se usen como conejillos de India, según me dijeron.

- ///// -

- / / / / / -

El alma fue hecha a la imagen y semejanza de Dios. El alma es custodiada por el cuerpo que es un don sagrado de Dios. Al cuerpo se le debe el respeto máximo porque es templo de Dios.

El alma con el bautismo adquiere la calidad de hija adoptiva de Dios. El cuerpo eficiente psíquicamente es un don de Dios, el alma respira elevándose al Cielo.

El pecado deforma a la psique, hace al hombre esclavo de las pasiones. El hombre enfermo de vicios, aislado, sufre, es humillado, sea por los médicos, sea por los enfermeros.

Solamente la caridad cristiana, curando el cuerpo, redime el alma.

La prevención significa donar el principio moral ya desde la primera infancia, deben hacerse programas escolares coherentes, explicando a los pequeños el fin de la existencia: la conquista del Cielo.

Lidia de Lazaro

Herederera única legítima Dinastías Reales Auda de España y S. Luis Rey.

(1) Lo afirmó el Monseñor Benedetto de ... 29 Jefe de los Científicos del Cielo y Jefe de la Iglesia Aprendiz.

SANTIAGO DE CHILE, a 17 de septiembre de 1990.-



LA TRADUCTORA OFICIAL

Paris, di fronte all' Ospedale Lenné
16/6/1990

Ai Sovrani e Capi di Stato
Loro Nazioni

Uscendo dal santuario Mariano della Medaglia
Miracolosa arrivandomi alla fenicia sono in zona sanitaria
Un complesso ospedaliero tra cui emerge il grandioso
Ospedale degli Inhalisti da un lato, l'Ospedale Lenné e dallo
altro lato un complesso lungamente esteso ampliato recent-
mente completo di ricerca, ma per fare l'elettrocardiogramma
nel 1986, o interpellò da parte dell'Ambulatorio per le malattie
respiratorie, diversi padiglioni di medicina per fissare l'appun-
tamento, dopo vari giorni, essendo inferma di cuore.

La statua del santo dei poveri e ammalati conforta
i passanti di fronte all'Ospedale Lenné, il santo che non
abbandonava alcun sofferente, neonati, orfani ecc. ecc. S. Vincenzo.

Oggi, purtroppo, in tanta organizzazione strutturale,
che si potrebbe respirare per l'efficiente apparato sanita-
accessibile a tutte le categorie di infermi di cui si
onorano le statistiche: il 35% invalidità cardiaca
il 35% per malattie apparato respiratorio (Paris 1986)
il 25% nati tarati per rino, tabacco ecc (Berma) per cui
dava l'allarme un cartello fuori la farmacia esprimeva
dosi che "andando avanti con perdite" da parte dei
cittadini si è costretti a imitare la mano d'opera
straniera!

La chirurgia aronza con le guerre, ma non tanto devesi operare per cercare un male, cio' e' peccaminoso perche' sono perdite del corpo umano per l'eternita'. Si brucia parte del corpo umano che non si recupera. Dio ha creato l'uomo armoniosamente perfetto. Occorre procedere per medicina secolare - logicamente tagliando cio' che e' primario e secondario, ^{mai} "distuggere cellule vitali". Non usare in linea di massima stupefacenti perche' distruiggono parte dell'individuo che rimane bloccato per sempre. Del resto, in guerra mancando i mezzi occorrenti per operare non si usava neppure l'etere, conosciu religiose operate alla voce totalmente senza addormentarsi. Il chirurgo specialista rimase sorpreso del silenzio costante della paziente: Sr. Maria Elena della Resurrezione, polacca!

Il primo dente estratto nel dopo guerra da un fratello dell'ordine di S. Giovanni di Dio che mi aveva procurato col male al cuore l'uscita dal Noviziato a Urbino, fu tolto senza anestesia. I parenti si preoccuparono di avvisare lo specializzato per l'estrazione dei denti che, conservava lui stesso in una cassetta; da morto, fu sul giornale, che ne aveva estratti a Roma 40,000. Questa celebrita', mi bloccio le ginocchia, dicendo: "so io come fare per i malati di cuore!", (senza anestesia totale?)

Se si fa a meno di fare anestesia ^{ni alcuna} se non per casi limiti l'individuo acquista fisicamente e psicologicamente.

Il corpo umano e' sacro: le cellule devono conservarsi in linea di massima

¹ Lo ha affermato Mons. Benedetto De homa 29 capo degli Scienziati del biolo monchi capo della Chiesa Disenti

Mentre la scienza medica non trova resistenza alcuna, ed il meno possibile si deve operare. Si fanno operazioni solo per lucro! Si bada commercialmente ad interventi; cosa umiliante, mentre si dovrebbe fare legge che gli interventi dovuti, se necessarissimi, debbono essere constatati da almeno tre specialisti coscienti. È doloroso che il corpo umano, tempio di Dio, sia usato per fini economici. Oltre trentacinque anni or sono un cappellano dette le dimissioni da un ospedale sanatoriale perché due fratelli sani, lo costrinse la famiglia per togliere loro l'eredità, pagandolo, come fosse merce, a stare stesi a letto per una brace per far corrodere la dai miceli e rendere loro impotenti a qualsiasi azione. Questi poveri ragazzi dovrebbero stare a "locca sotto" si dice volgarmente, finché il micelio avesse trionfato!

In un altro ospedale scrisse una giovane sposa la cui genitrice d'accordo coi sanitari voleva rendere sterile, infecunda per non dare la parte di denaro spettante agli eredi. Il cappellano la fece uscire di corsa, accortosi che la giovane piangerà, fatta visitare da un medico onesto questo dichiarò la sanità totale.

She dice di una contessa, messa al manicomio dal marito che si fece dichiarare tutore della moglie per mesi dichiarandola pazzo per toglierle i beni. Non pagando la retta fu fatta indagine e fu trovato proprietario di un palazzo! Il marito le aveva tolto anche i gioielli sostituendoli con falsi, questi era difeso da un celeberrimo avvocato di sinistra del dopo guerra a Roma. Il cappellano del manicomio

1876

una celebrità
sta di
sinistra

disse che c'erano molti casi di persone idonee passate per passe, per cui uscì dal manicomio, abbandonando infine l'ospedale sanatoriale, pure nella clinica ospedale tenuta da Religiosi il bapellano salvò la giovane sposa. Certamente i Santi nei secoli scorsi hanno dato il loro insuperabile insegnamento. S. Camillo de Lellis - S. Giovanni di Dio Religiose di svariati ordini religiosi donano ai sofferenti l'ausilio del conforto e della cura premurosa.

Oggidi che chirurgia e medicina sono in avanguardia - purtroppo - il male che è contagioso proveniente da malattie celtiche è impossibile circoscrivere. Malati schedati negli ospedali e Malati curati a proprie spese da specialisti privati - non conosciuti dalla sanità pubblica, Religiose donano la loro esistenza per la cura dei più infetti, mentre le altre infermità sono in un terzo per cento, le malattie infettive oggi raddoppiano dall'omosessualità totale fisica e psichica, purtroppo si avvicinano alla metà su 100: il 45%. Se si giunge, al 50% si distrugge il genere umano dalla colpa!

L'autorità dello stato è colpevole per non reprimere ciò che è contrario alla Divina Legge: spettacoli, stampati eccitanti i giovani a scopo di lucro. Una volta entrati nella rete del vizio è difficile uscire. L'ho inteso da giovanissima, in ufficio, il ragionamento tra due uomini di mezza età, da giovani è certamente molto più seria la situazione. È necessaria la "prevenzione e formazione educativa". Oggi con l'esplosione dei mezzi di comunicazione,

sociale poco si raggiunge nel perfetto, che eleva, santificando. Tutte le energie migliori di una nazione devono convergere per il perfezionamento umano nella santità risorta!

Se si perde lo scopo della esistenza è uno sconvolgimento generale. Dio esige la perfezione totale dell'uomo spirituale e fisica perché il corpo è suo dono, in prestito per raggiungere la "Vita Eterna". Il corpo ha breve arco di tempo sufficiente per meritare i meriti attraverso la grazia che Dio concede alle anime unali. Non si deve fare dello strumento il fine! Il corpo va tutelato per poter rendere al massimo per la vita futura.

Non è lecito, come mi fu detto che i figli di ignoti si usavano da carne. L'ignavia è fatta ad immagine e somiglianza di Dio! L'anima è custodita dal corpo che è sacro dono di Dio. Devesi il rispetto massimo per il corpo perché è tempio di Dio. L'anima col latte materno, acquista la figliolanza adottiva di Dio. Il corpo, efficiente psichicamente, è un dono di Dio, l'anima respira elevandosi al cielo.

Il peccato deforma la psiche, rende l'uomo schiavo delle passioni. L'uomo malato per il virus isolato soffre e umiliato sia dai medici che dagli infermieri. Solo la carità cristiana, curando il corpo, redime l'anima!

La prevenzione è donare il principio morale già dalla prima infanzia, si devono fare i programmi scolastici con coerenza, spiegando ai piccoli lo scopo della esistenza: guadagnare il cielo.

Lidia de Lussaro

erede unica legittima Dinastia Reale Arca di Spagna
e S. Luigi Re

MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES
Dpto. Teleg. 244
F-4892/90
13 SET. 1990
Fred. it
OCT 1990